



Die Tagespflegen der Paul-Riebeck-Stiftung zu Halle an der Saale sind in Halles Süden unweit des historischen Stadtkerns und der Saaleauen zu finden: zentral, stadtnah und mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar.

Paul-Riebeck-Stiftung zu Halle an der Saale
 (1) Altenpflegeheim Haus der Generationen | Franckeplatz 1, Haus 20
 (2) Altenpflegeheim und Tagespflege Akazienhof, Hausgemeinschaften für Menschen mit Demenz | Beesener Str. 15
 (3) Altenpflegeheim Riebeckpark | Kantstr. 1
 (4) Tagespflege Riebeckpark, Ambulanter Pflegedienst | Bugenhagenstr. 19/20
 (5, 6, 7, h, i, j, k) Standorte Behindertenhilfe
 (a, b, c, d, e, f, g) Altengerechte Wohnungen



Tagespflege
Riebeckpark und Akazienhof

Die Leistungen auf einen Blick

- grund- und pflegende Versorgung, individuelle Betreuung: Montag bis Freitag von 8:00 Uhr bis 16:00 Uhr
- kostenfreier Probetag
- Beratung und Hilfe bei der Aufnahme und Kostenklärung
- Fahrdienst für unsere Gäste von zu Hause bis zu uns und umgekehrt im Einzugsgebiet „Hallescher Süden“
- auf Wunsch Organisation von Fußpflege im Haus oder rehabilitative Angebote wie Krankengymnastik, Ergotherapie, Logopädie
- regelmäßige Ausflüge
- Kurzurlaube mit und ohne Angehörige der Tagespflegegäste
- Beratung für pflegende Angehörige

Wir beraten Sie gern.

Sprechzeiten nach Vereinbarung

Paul-Riebeck-Stiftung zu Halle an der Saale

Pflegedienstleitung

Silke Fehring

Telefon: (0345) 150 10 288

E-Mail: fehringer@paul-riebeck-stiftung.de

Tagespflege Riebeckpark

Bugenhagenstraße 19/20 | 06110 Halle (Saale)

Telefon: (0345) 151 0 920 | Fax: (0345) 151 0 925

E-Mail: tpl-hip@paul-riebeck-stiftung.de

Tagespflege Akazienhof

Beesener Straße 15 | 06110 Halle (Saale)

Telefon: (0345) 151 0 422 | Fax: (0345) 151 0 406

E-Mail: tpl-ah@paul-riebeck-stiftung.de

Da will ich leben.



»Zähle dein Alter nach
Freunden, nicht nach Jahren.
Zähle dein Leben nach
Lächeln, nicht nach Tränen.«

John Lennon



Das Angebot

In der eigenen Wohnung leben und trotzdem nicht auf professionelle Pflege verzichten – das bieten die Tagespflegen der Paul-Riebeck-Stiftung. Als Bindeglied zum häuslichen Umfeld erhalten unsere Gäste nicht nur eine ganzheitliche aktivierende Betreuung und medizinische Versorgung. Wir unterstützen sie dabei, den Tag sinnvoll zu strukturieren, Alltagsabläufe zu stärken und soziale Kontakte zu erhalten bzw. weiter auszubauen.

Das entlastet betreuende Angehörige, die darüber hinaus in unseren Häusern jederzeit einen kompetenten Berater finden. Nicht zuletzt ermöglicht unser Angebot, einen Krankenhausaufenthalt oder eine stationäre Aufnahme in eine Pflegeeinrichtung so lange als möglich hinauszuschieben.

Die Tagespflegen

Entsprechend unseres Pflegeleitbildes steht der Tagesgast mit all seinen körperlichen, geistigen und seelischen Bedürfnissen im Mittelpunkt unserer Arbeit. Wir entmündigen ihn nicht, sondern helfen ihm – im Wissen um seine individuelle Biografie und seine aktuelle persönliche Situation – vorhandene Fähigkeiten zu erhalten und zu reaktivieren. So kann er ein Leben in weitgehender Selbstbestimmung und Würde führen.

Wir garantieren Pflegeleistungen auf dem allgemein anerkannten Stand der medizinisch-pflegerischen Erkenntnisse und nutzen Bindungen zu Angehörigen, Betreuern, Ärzten und dem Pflegepersonal, um gemeinsame Pflegeziele zu erreichen. Vorhandene Strukturen der näheren Umgebung nehmen wir gemeinsam mit unseren Tagesgästen in Anspruch, um soziale Kontakte und schöne Erlebnisse in der Gruppe zu schaffen.

Qualifizierte Pflegefachkräfte, Ergotherapeuten und zusätzliche Betreuungskräfte versorgen unsere Tagesgäste vor Ort auf höchstem Niveau. Sie sichern während der gesamten Besuchszeit eine fachkundige Versorgung und Betreuung. Die Tagespflegen der Paul-Riebeck-Stiftung bieten von Montag bis Freitag zwischen 8:00 Uhr und 16:00 Uhr insgesamt 25 Plätze an. 15 davon stehen im Akazienhof und elf im Riebeckpark zur Verfügung. Auch Gäste mit psychischen Veränderungen wie Alzheimer Demenz, Multiinfarkt Demenz, psycho-reaktive Störungen und Altersdepressionen sind uns willkommen.

Die Tagesgäste

Unsere Tagespflegen für alle Glaubensrichtungen sind offene Einrichtungen und die optimale Alternative für ältere Menschen, die soziale Kontakte suchen, um Isolation und Vereinsamung vorzubeugen. Ebenso eignet sie sich für Senioren, die aufgrund von Einschränkungen nicht mehr in der Lage sind, sich im eigenen häuslichen Umfeld vollumfänglich zu versorgen.

